

二中の風

令和4年度 八代市立第二中学校 令和4年10月24日 第6号 文責 里永興隆

校訓 真実の一日 誠実の一日 充実の一日

10月も終了し、後半へ。充実の2学期進行中!!

早いもので10月も終わりを迎え、2学期もほぼ半分。令和4年度も半分を過ぎ、後半に移りました。風も秋らしくなり、朝夕は肌寒さを感じるようになりました。学校では衣替え期間中で冬服も増えつつあります。10月14日には前期の通知表を配付しました。後期には、良かったところをさらに伸ばし、課題は改善してほしいと思います。11月9日(水)に実施する文化祭に向けての準備や合唱コンクールに向けた練習が進められています。感動と充実の文化祭、合唱コンクールとなるようみんなで頑張ってほしいと思います。

奈良・京都・大阪を訪ねて、2年生修学旅行

2年生の修学旅行を9月27~29日に 実施しました。目的地は5月に実施した3 年生と同じ行程の奈良・京都・大阪方面。 新型コロナウイルスの状況が心配される中 でしたが、感染予防対策を十分に行った上 での実施となりました。

2日目は貸切バスで京都市内観光。金閣寺、嵐山を散策し、清水寺へ。食事をとった後、伏見稲荷大社へ向かいました。嵐山と清水寺では班別自由行動の時間もあり、たくさんのお土産を手にバスに戻る姿が見られました。

では、八代桜十字ホールに到着しました。 頃、八代桜十字ホールに到着しました。 無事に3日間を過ごすことができたことが大きな成果であったと思います。見学地では学習したり、おいしい食事をいただいたり、友達と楽しく過ごしたりするなど思い出に残る修学旅行となりました。

修学旅行1日目の様子(薬師寺・奈良公園・東大寺)





【薬師寺で説法を聞きました】

【雨の東大寺にて】

修学旅行2日目の様子(京都市内研修)





【金閣寺にて】

【清水寺にて】





【伏見稲荷にて】

【待ちに待ったおいしい夕食】

修学旅行3日目の様子(コニバーサルスタジオジャパン)





【最も楽しみしていた!?USJ】

【到着!八代桜十字ホール、解散】

再び見せた「二中プライド」!! 八代中体連駅伝大会、女子優勝!男子3位!

10月12日、八代中体連駅伝大会が熊本県八代運動公園で開催され、第二中学校チームは男子が3位、女子が優勝という結果で、大健闘しました。コースは陸上競技場前を中継所として、運動公園を周回するコースで、女子が5区12km、男子が6区20kmを走ります。女子は10時にスタートし、1区から独走する走りで大差をつけ優勝しました。5区間中、4区間で区間賞を取るなど素晴らし

ートし、1区から独走する走りで大差を 中、4区間で区間賞を取るなど素晴らしい走りでした。引き続き11時35分から男子の部がスタートしました。男子は 混戦模様で、1区は中位程でしたが、3区で3位まで追い上げました。その後、少し順位を落としましたが、6区アンカーの澤田君が

追い上げを見せ、3位入賞となりました。 男女ともに11月11日(金)に熊本県民総合運動公園で行われる県大会に出場することになりました。県大会でも八代大会の記録を上回るタイムを出して頑張ってほしいと思います。



【大会入賞者】

☆女子優勝(1区:3年山田さん 2区:2年松本さん 3区:1年堂脇さん 4区:2年:田中さん 5区:3年福島さん)

☆男子3位(1区:2年松永君 2区:2年山口君 3区:3年吉本君 4区:2年稲田君 5区:2年上野君 6区:3年澤田君)

☆区間賞 女子:1区山田さん 2区松本さん 3区堂脇さん 5区福島さん 男子:2区山口君









八代代表として精一杯頑張った県中体連陸上大会

10月1日、熊本県中体連陸上競技大会が熊本県民総合運動公園陸上競技場「えがお健康スタジアム」で開催され、本校から25名の選手と補員が参加しました。さすがに県のレベルは高く、3位までに入賞することはできませんでしたが、代表女子200mで3年野田鈴乃さんが4位、代表女子800m3年福島千花さんが5位、代表女子4×100mリレー4位など多くの選手が決勝まで残り、八代代表として最高のパフォーマンスを見せてくれました。素晴らしい施設で競技できたことは大きな思い出となることでしょう。参加した皆さん、本当によく頑張りました。





